



Municipio de Pitrufrquén inicia proceso de información y apoyo a demandas de afectados por cortes de luz

● A varios días del temporal que ocasionó la crisis eléctrica que afecta a la comuna de Pitrufrquén, la cual aún mantiene sin suministro eléctrico a cientos de familias rurales, en especial, usuarios de la empresa Codiner, el municipio local inició un proceso de información y apoyará la presentación de recursos colectivos contra las empresas eléctricas en la búsqueda de compensaciones.

En una reunión con un centenar de dirigentes sociales de la comuna, la alcaldesa Jacqueline Romero indicó que el municipio apoyará lo que la ley establece cuando las empresas fallan en la continuidad de sus servicios, para lo cual propiciará espacios de información como también de recolección de antecedentes para la presentación de reclamos ante las empresas y la SEC, paso fundamental para sumarse a las acciones que pudiera establecer en los próximos días el Servicio Nacional del Consumidor, Sernac.

“Hoy sabemos que el Sernac está levantando procedimientos voluntarios colectivos que permitan llegar a acuerdos rápidos con algunas empresas, como también que está el proceso jurídico usual al cual también se pueden sumar las familias afectadas. Para ambos casos, es que como municipio estamos apoyando en la información como en la tramitación requerida”, dijo la jefa comunal.

Magdalena Raimán, pobladora del sector Loica, indicó que “hoy estamos acá para saber un poco qué hacer ahora, porque aún no tenemos luz y estamos cansados que las empresas no respondan”, precisó. 